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平成２８年度 第４回 教授総会議事概要 

［平成２８年７月２０日（水）］ 

○ 前回議事概要が承認された。 

 

Ⅰ 報告事項 

 １．寄附金受理報告 

    配付資料に基づき，整理番号Ｓ２８－３６～４８の計１３件について，常務委員会の審議の

結果，受理された旨報告があった。 

 ２．受託研究受理報告 

   配付資料に基づき，受託番号Ｊ２８－２～４，Ｍ２８－７～９，Ｇ２６－６２（増額・延長），

Ｇ２７－２０（増額・延長），Ｇ２８－３，Ｇ２８－１５，Ｇ２８－２５～２９，Ｇ２６－３

７（減額），Ｇ２６－６６（減額），Ｇ２８－１～２，Ｇ２８－１４，Ｇ２８－１７，Ｇ２８－

２０，Ｇ２８－３１，Ｇ２８－３３の計２４件について，常務委員会の審議の結果，受理され

た旨報告があった。 

 ３．民間等共同研究受理報告 

    配付資料に基づき，受付番号，ＺＫ２７－２９，Ｋ２３－１２４（増額），Ｋ２５－１００（増

額），Ｋ２６－７（増額），Ｋ２６－６０（減額），Ｋ２８－４０～４１，Ｋ２８－５１～６５，

Ｋ２８－６８，Ｋ２８－７０，Ｋ２８－７２，Ｋ２１－５４（増額），Ｋ２５－２０（減額），

Ｋ２８－６６～６７，Ｋ２８－６９，Ｋ２８－７１，Ｋ２８－７３～８１，ＺＫ２８－３～６，

Ｒ２８－１－１の計４５件について，常務委員会の審議の結果，受理された旨報告があった。 

    なお，Ｒ２８－１－１について，民間等機関名が日本電産株式会社ではなく日本電気株式会社

である旨指摘があった。 

４．人事報告 

(1) 機械・生体系部門（材料プロセシング・加工学分野）の特任教授（旧客員Ⅲ種）(特定短時間)，

社会連携研究部門「未来ロボット基盤技術」（ロボット基盤技術分野）の特任教授，機械・生

体系部門（海洋フォト二クス分野）の准教授，機械・生体系部門（知的生産システム分野）

の特任講師，社会連携研究部門「未来の複雑社会システムのための数理工学」（非線形数理解

析分野）の特任准教授，非鉄金属資源循環工学寄付研究部門（非鉄金属資源循環工学化学プ

ロセス技術開発分野）の特任教授（特定短時間），人間・社会系部門（都市遺産・資産保全学

分野）の特任教授（旧客員Ⅲ種）に係る人事について，７月２０日（水）開催の人事教授会，

人事教授准教授会及び人事教授総会において投票が行われる旨報告があった。 

(2) 光電子融合研究センター長の選任について附議され，審議の結果，了承された。 

(3) 非鉄金属資源循環工学寄付研究部門（非鉄金属資源循環工学物理プロセス技術開発分野）の

特任教授（特定短時間），機械・生体系部門（ヒューマン・マシン・ダイナミクス分野）の特

任准教授，先端エネルギー変換工学寄付研究部門（炭化水素資源高度利用工学分野）の特任

教授に関する人事について，人事が進行している旨報告があった。 

 

Ⅱ 審議事項（一部報告事項を含む） 

１．平成２８年度当初予算配分について 

   配付資料に基づき，平成２８年度当初予算配分について説明があり，審議の結果，了承され 

   た。 

 ２．各種研究員等規程の改正及び制定について 

   配付資料に基づき，各種研究員等規程の改正及び制定について説明があり，審議の結果，了 
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承された。 

 ３．東京大学生産技術研究所シニア協力員名称付与に関する申し合わせの制定について 

   東京大学生産技術研究所シニア協力員名称付与に関する申し合わせの制定について報告があ 

った。 

 ４．生産技術研究所外国人研究者招聘助成要項の一部改正について 

   生産技術研究所外国人研究者招聘助成要項の一部改正について報告があった。 

 

Ⅲ 内外情勢報告 

１．研究科長・学部長・研究所長合同会議（6/21，7/5，7/19） 

研究科長・学部長・研究所長合同会議について，報告があった。 

 

Ⅳ その他 

 １．平成２８年度における生産技術研究所の夏季一斉休業日について 

平成２８年度における生産技術研究所の夏季一斉休業日について，８月１２日（金）及び８ 

月１５日（月）とする旨報告があった。 

２．発明コンテストの実施について 

  鹿園産学連携委員長より，７月１日（金）～１０月３１日（月）まで発明コンテストが実施 

される旨案内があった。 

３．生研サロンについて 

長谷川企画運営室員より，９月９日（金）１８：３０から，生研サロンが開催される旨案内  

があった。 

 ４．生産技術研究所新ロゴマークについて 

   佐藤副所長より，投影資料に基づき，新ロゴマークについて説明があった。 

 ５．生産技術研究所のホームページリニューアルについて 

   中野ホームページ部会長より，ホームページリニューアルについて説明があった。 

                               以 上 


